

Ayer

Se celebró el día mundial por la lucha del cáncer

Cada 4 de febrero la Organización Mundial de la Salud (OMS) conmemora el Día Mundial contra el Cáncer, fecha que busca concientizar y educar a la sociedad acerca de la importancia de tomar medidas de autocuidado que prevengan la incidencia de este conjunto de enfermedades. La incidencia de esta afección va en progresivo aumento entre nuestra población y hoy se estima que más de mil 700 personas al año pierden la vida por esta causa en Chile.

El acceso oportuno a diagnósticos y tratamientos resulta fundamental para disminuir la carga emocional y económica que enfrentan miles de familias.

Desde el año 2023 el cáncer es la principal causa de muerte. Según datos del Ministerio de Salud y el Observatorio Global del

Cáncer, en nuestro país ocurren 30.000 fallecimientos anuales por tumores malignos.

La cifra aumenta cuando se trata de detecciones, pues alrededor de 60.000 nuevos pacientes son diagnosticados con algún cáncer al año, lo cual equivale a 7 casos cada hora.

De acuerdo con los últimos reportes del Ministerio de Salud y el Observatorio Global del Cáncer (Globocan), los tipos de esta enfermedad que cobran más vidas en el territorio nacional son: Cáncer de pulmón, cáncer de estómago, cáncer colorrectal, cáncer de próstata y cáncer de mama.

Cerca del 40% de los casos podrían evitarse modificando factores de riesgo como el tabaquismo, la obesidad, el sedentarismo y la exposición solar sin protección.



ARCHIVO